

# La lettre des membres de Notre-Dame de la Sagesse



notre dame  
de la sagesse

ÉGLISES SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Vous recevez la Lettre de la Paroisse en tant que membre et serviteur. Cette lettre a essentiellement pour objectif de faire du lien entre nous : découvrir les missions que nous ne connaissons pas, découvrir d'autres frères et sœurs au service... N'hésitez pas à la transférer à vos équipes et à tous ceux qui ne seraient pas encore inscrits pour la recevoir. [Pour vous inscrire, cliquez ici](#). Soyez bénis.

## Edito

### Notre diocèse est consacré à l'Esprit Saint



**Qui est l'Esprit-Saint pour nous ?** Est-il un privilège réservé à quelques-uns dans l'Eglise, ou un don pour tous les chrétiens ? Écoutons avec quel "désir brûlant" le Pape Paul VI exhorte déjà l'Eglise en 1972 (audience générale du 29-11-1972) : « *Nous nous sommes souvent demandé quel est le besoin premier et dernier pour notre Église bénie et très chère... Nous devons le dire : c'est l'Esprit. L'Esprit-Saint est l'animateur et le sanctificateur de l'Eglise, son souffle divin, le vent de ses voiles, son principe unificateur, sa source intérieure de lumière et de force, son soutien et son consolateur, sa source de charismes et de chants, sa paix et sa joie, son gage et son prélude de vie bienheureuse et éternelle.*

**L'Eglise a besoin de sa perpétuelle Pentecôte** ; elle a besoin de feu dans le cœur, de paroles sur les lèvres, de prophétie dans le regard... L'Eglise a besoin d'acquiescer de nouveau l'enthousiasme, le goût, la certitude de sa vérité... L'Eglise a besoin de sentir couler par toutes ses facultés humaines la vague de l'amour, cet amour qui s'appelle charité et qui, justement, est répandu dans nos cœurs "par l'Esprit-Saint qui nous est donné" (Ro. 5,5) »

Depuis la Pentecôte, l'Esprit-Saint ne cesse de dynamiser l'Eglise. Comme le disait notre évêque, Mgr Marceau, au début de cette année d'appel à la Confirmation, l'Esprit pousse les disciples de Jésus à « *faire entendre à chacun et au plus grand nombre, dans sa langue, c'est-à-dire dans sa vie, les merveilles de Dieu* ».

Le **30 mai 2020, à Nikaïa** (Nice), Mgr Marceau donnera le **sacrement de la Confirmation** au cours de la veillée de Pentecôte, à plusieurs centaines d'adultes et lycéens du diocèse. Près de **15 adultes de notre paroisse** s'y préparent avec enthousiasme. Retenez cette date : nous y sommes tous invités ! Et Nikaïa peut contenir jusqu'à 7500 personnes ! Mais au-delà du sacrement de la Confirmation, nous vivrons un évènement exceptionnel : **notre diocèse, dans son ensemble, se consacra à l'Esprit-Saint**. Sommes-nous prêts, avec notre évêque et tous nos frères et sœurs des Alpes-Maritimes à nous "consacrer à l'Esprit-Saint" ? à nous laisser remplir par lui, à nous laisser embraser par son feu, à devenir des témoins ardents de l'amour de Dieu ? Entrons dès maintenant dans la joie de cette perspective. Préparons-nous ! Viens Esprit-Saint renouveler nos cœurs, viens renouveler notre Eglise, viens renouveler la face de la terre !

Père Louis-Marc

## Faisons connaissance



**Michèle** est la fée qui se cache derrière notre feuille du mois. Mais qui es-tu Michèle ? [Lire la suite ici >>](#)

## Petit retour sur le mois passé



Une fois par trimestre, les responsables de missions et services de la paroisse se retrouvent entre eux, et avec les membres de leur noyau, en **Conseil Pastoral Paroissial**. Un CPP pas Pépère du tout... Pour un petit retour en image et témoignages [cliquez ici >>](#)

## Vous avez des talents, venez les faire fructifier



**REJOINS L'ÉQUIPE TRAVAUX**  
[operation@ndsagesse.com](mailto:operation@ndsagesse.com)

Pour que notre Eglise soit vivante et accueillante, nous souhaitons **renforcer l'équipe entretien et travaux**... Il y en a pour tous les goûts, tous les talents et toutes les disponibilités :

- **Electricité** : maintenance, entretien, réparation...
- **Maçonnerie** : réparations type coffrage cuisine de l'amphi
- **Plomberie** : maintenance type réparation cuisine de l'amphi
- **Bricolages multitâches** : pour les dos costauds, mais aussi pour les plus minutieux, ceux qui aiment le gros œuvre et ceux qui préfèrent les finitions...
- et aussi **Ferronnerie, Peinture, Sécurisation de portes**, etc.

Si tu es intéressé(e), Jean-Pierre, responsable de l'équipe OPERATIONS, t'invite à une ou plusieurs

**journée travaux les 02-03-04 avril 2020 de 9h à 16h**

RDV sur le parvis à 9h (avec repas fourni jeudi et pique-nique partagé vendredi et samedi). Bonne humeur garantie. Inscrivez-vous selon vos disponibilités... ou venez même sans inscription...

Infos et contact: [coordination@ndsagesse.com](mailto:coordination@ndsagesse.com)

ou lien d'inscription: <https://www.weezevent.com/journees-travaux-avril20>

Tu as d'autres talents ? Excellent ! [Discutons-en](#) ! Soyons des paroissiens dynamiques au service de l'Eglise pour communiquer la joie et l'amour de Dieu !

## Petit pas personnel proposé ce mois-ci



Avez-vous déjà expérimenté un bonjour qui change la vie?

Cécile et Nicola sont à la messe à Sophia. Une paroissienne assise devant eux se retourne juste avant que la messe démarre et leur dit

- "Bonjour, c'est la première fois que vous venez?"

- Nicola répond "Oui c'est la première fois, mais on suit vos messes chaque dimanche depuis 6 mois grâce à internet."

- "Wow mais vous venez d'où?"

- "Nous habitons Montauroux, nous cherchions une église vivante. On vous a trouvé sur internet. Mais aujourd'hui on s'est décidé à venir vivre la messe sur place".

La paroissienne impressionnée va chercher le prêtre, qui se préparait pour la messe, à la sacristie.

Cécile raconte "Il est venu nous saluer avant de commencer la messe et nous a dit "Soyez les bienvenus, vous êtes ici chez vous" puis il a démarré la messe en saluant les internautes et en mentionnant que deux d'entre eux étaient là aujourd'hui. C'était la semaine pour l'unité des chrétiens, l'église était remplie. A la fin de la messe il nous a proposé de nous revoir pour faire plus ample connaissance. De me sentir accueillie comme ça m'a donné envie de demander le baptême. Il m'a proposé de commencer par faire Alpha. J'ai ensuite intégré un petit groupe des 40 jours et j'ai été accompagnée vers le baptême. Peu après, nous avons décidé de nous marier à l'église (nous n'étions mariés que civilement).

**L'impact de ce petit bonjour d'une paroissienne**, c'est que 5 ans après, nous vivons notre foi en couple et sommes impliqués dans notre paroisse. J'ai aussi amené une personne au baptême qui en a amené d'autres. Et la marraine de notre fille est aussi en chemin."

En conclusion Cécile vous invite à oser: "**N'ayez pas peur**" nous dit la bible, n'ayez pas peur d'aller vers ceux que vous ne connaissez pas. Ça peut changer une vie.

Ce mois-ci nous vous proposons à **chaque fin de messe de dire bonjour à au moins une personne que vous ne connaissez pas ou très peu**. Cette personne a de la valeur, allez à sa découverte, accordez-lui un peu de votre temps, c'est un frère, une soeur, un enfant de Dieu.

[Ouvrir la feuille du mois de Mars](#)

[S'abonner à la newsletter](#)



Copyright © 2020 Paroisse Notre-Dame de la Sagesse. All rights reserved.

Notre adresse est:  
Centre pastoral Paul-VI, av. Georges-Pompidou, Accès 12 – 06560 Valbonne Sophia-Antipolis

Vous recevez cette Lettre car vous vous êtes abonné à la newsletter sur la page d'accueil du site [www.ndsagesse.com](http://www.ndsagesse.com) ou vous êtes activement en mission dans la paroisse. Cet abonnement est à l'usage exclusif de la Paroisse et pour sa newsletter mensuelle. Vous pouvez à tout moment [changer vos préférences](#) ou [vous désinscrire de cette liste](#).